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“A BAISO PER RILANCIARMI, “A BAISO PER RILANCIARMI, 
QUESTA E’ UNA GRANDE PIAZZA”QUESTA E’ UNA GRANDE PIAZZA”

Anche la punta gialloblù impressionata dalla forza del gruppo

Il bomber Eugenio Predelli sarà determinante nella volata finale

Uno dei grandi colpi del mercato invernale del cal-
cio dilettanti è stato proprio lui. 
Eugenio Predelli, che in estate aveva sposato il 
ricco progetto della Vianese, è infatti approdato al 
Baiso Secchia, formazione che nel campionato di 
Promozione sta stupendo tutti essendo ancora in 
piena corsa per i playoff che possono mandare in 
Eccellenza. 
“A Viano ho disputato poche partite a causa di pro-
blemi fisici- esordisce l’attaccante- Dispiace per 
come siano andate le cose, ma anche a livello di 
spogliatoio non mi sono trovato benissimo e così 
ho optato per cambiare; in quel momento, infatti, era 
la soluzione migliore.  Ho quindi deciso di approdare 
a Baiso, società dove la stima nei miei confronti si 
univa all’ottimo campionato disputato dal team gial-
loblù. Sapevo che potevamo fare bene e anche io po-
tevo rilanciarmi”. 
Predelli delinea poi l’obiettivo di questi ultimi due mesi 
restanti, vale a dire arrivare nelle prime cinque posi-
zioni e, possibilmente, chiudere nelle prime tre che 
vorrebbe dire disputare almeno una gara tra le mura 
amiche: “La forza del Baiso è veramente l’unione del 
gruppo-continua- Il mister è molto preparato a livello 
tattico e in questa categoria ne ho trovati veramente 
pochi così. Anche umanamente fa sentire tranquilli i 
giocatori, lo stesso ha fatto con me non mettendomi 
pressione. 
Gli obiettivi? 
Sino alla fine lotteremo per i playoff. Vogliamo cerca-
re di arrivare più in alto possibile per giocare i playoff 
in casa, davanti al pubblico del Mapiana. 
La spinta del pubblico, infatti, è fondamentale”. 
Facile, anche se le caratteristiche sono diverse, un ac-
costamento al bomber e capitano del Baiso, Daniele 
Barozzi. “Conosco Daniele da tantissimo tempo, stia-
mo parlando di un giocatore che non c’entra nulla con 
la Promozione. C’è solo da imparare, e io continuo a 
farlo giorno dopo giorno. In generale, il rapporto tra 
tutti noi è ottimo e ogni giorno ci sentiamo in chat per 
commentare e confrontarci su quello che succede. 
Credo proprio- chiude Predelli- che in queste catego-
rie il rapporto umano è fondamentale e alla lunga fa la 
differenza”. 

Classe, esperienza e 
qualità al servizio del 

gruppo di Lodi Rizzini

Non ci sono stati problemi 
per l’inserimento 
nel gruppo 
dell’attaccante esterno

Predelli sogna un finale 
di stagione coi fiocchi 
davanti al pubblico 
del Mapiana

Il nuovo attaccante del 
Baiso Eugenio Predelli
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